



Descarta Creel tratar su propuesta de seguridad con el titular de la SG

CLAUDIO BAÑUELOS
CORRESPONSAL
AGUASCALIENTES, AGS.

El titular de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, insistió en solicitar una audiencia con el presidente Andrés Manuel López Obrador para presentarle propuestas en materia de seguridad que se ejercieron cuando el legislador encabezó la Secretaría de Gobernación de 2000 a 2006.

De visita en esta ciudad, adonde acudió al acto de toma de posesión de la también *blanquiazul* Teresa Jiménez como primera gobernadora del estado, consideró que la alianza opositora todavía vive, aunque hay que ver qué sucede en el Senado la próxima semana con la reforma para ampliar la intervención de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública.

También es necesario revisar qué pasa en el estado de México y en Coahuila, agregó.

En entrevista colectiva, el panista recordó que “pudimos disminuir los delitos en 30 por ciento y los homicidios violentos que había en el país”, comparado —dijo— con la gestión del ex presidente Ernesto Zedillo.

“Entonces quiero explicarle al presidente López Obrador; no es porque yo vaya a resolver el proble-

ma en una hora, que no se malentienda, pero sí explicarle cuál fue la experiencia que hicimos y aportar mi experiencia. La discusión no es si el Ejército tiene que estar en las calles. No pierde más que una hora”, indicó.

Creel descartó la contrapropuesta del titular del Ejecutivo federal para hablar con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, pues reveló que hace tiempo no encontró eco en el documento que le entregó a Olga Sánchez Cordero, cuando ésta ocupó el mismo cargo.

Hay negociaciones: PRD

Por su lado, fuentes del Partido de la Revolución Democrática dieron a conocer que las pláticas para llegar a una coalición en el estado de México y en Coahuila van muy avanzadas. En la actualidad se dialoga sobre el método de selección de la candidatura a las gubernaturas.

Más allá de las diferencias, agregaron que siguen en negociaciones con el PRI, que encabeza Alejandro Moreno, y hay avances en las dos entidades mencionadas. Aseguraron que no hay un solo estado donde no haya gente del *tricolor* que manifieste su intención de continuar con la alianza opositora.

Con información
de Georgina Saldierna